
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’accord des participes passés 

 Le participe passé employé seul, sans 

auxiliaire, s’accorde en genre et en 

nombre avec le nom qu’il accompagne. 

 Je n’aime pas les fleurs fanées. 

 Les danseuses ont des robes colorées. 

 

 Le participe passé employé avec 

l’auxiliaire être s’accorde en genre et 

en nombre avec le sujet. 

 Ces maisons sont couvertes de tuiles. 

 

 Le participe passé employé avec l’auxiliaire avoir s’accorde en genre et 

en nombre avec le complément direct s’il est placé devant le verbe. 

 Elles ont couru.  (pas de COD donc pas d’accord) 

 Elles ont vu ces films.  (COD derrière le verbe) 

 Elles les ont vus. → Elles ont vu quoi ? → les ; qui remplace ces films. 

 


